

Protokolleintrag vom 13.04.2022

2022/128

Postulat von Samuel Balsiger (SVP) und Walter Anken (SVP) vom 06.04.2022:

Zusätzliche Unterstützung der ukrainischen Flüchtlinge an der Grenze zu ihrem Heimatland

Samuel Balsiger (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Mit dem Vorstoss fordert die SVP, dass ukrainische Flüchtlinge an den Grenzen zu ihren Nachbarländern zusätzlich unterstützt werden sollen. Kritische Stimmen sagen berechtigterweise, Auslandhilfe und Entwicklungshilfe seien keine städtischen Aufgaben. Der russische Angriffskrieg auf den souveränen Nationalstaat Ukraine stellt jedoch eine mit keinem anderen globalen Konflikt vergleichbare Zäsur und Zeitenwende dar. Wenn man die Massaker sowie die Bombardierung der Zivilbevölkerung sieht, ist rasch erkennbar, dass der Dringlichkeitsantrag absolut berechtigt ist. Unsere Begründung im Vorstoss ist übrigens keine aus dem Bereich Gutmenschen-Politik, sondern fusst beinahe schon auf einer militärischen Überlegung.

Der Rat wird über den Antrag am 11. Mai 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat